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教育委員会５月定例会会議録 

 

平成 26 年 5 月 28 日（水曜日） 

9 時 35 分から 12 時 

創遊館会議室 

 

出席委員  １番 小林道和 委員長 

  ２番 児珠孝童 委員長職務代理者 

３番 鈴木良子 委員 

４番 五十嵐義一 委員 

 

職務のため出席した者の職氏名 

教育長    安藤昭郎 

教育文化課長 松田勝美 

主幹     山口義博 

課長補佐   長岡 勉（書記） 

 

１．開  会 

教育文化課長の進行により小林委員長の開会宣言及びあいさつ 

 

２．会議録署名委員の指名 

４番 五十嵐義一委員を指名した。 

 

３．前回会議録の確認 

委員長の指示で４月定例教育委員会の会議録を朗読し全員異議なく承認 

 

４．教育長の委任事項の報告 

教育長（１）日程的な事項  報告 

（２）当面の日程   報告 

 委員長 ５月２６日開催のスポーツ少年団団結式及び交流会の詳細について説明を求める。 

 教育長 ８団体１３チームによる長縄飛びを行った。 

 委員長 ６月１日開催の今井倭子リサイタルは券の購入が必要か。 

 課長  内容について説明 

 課長 ６月定例会の教育委員会に係る一般質問の内容について説明 

５．報告事項 

 補佐 ①平成 26 年度西村山中学校駅伝競走大会結果について  報告 

 委員長 県大会の日程はいつか 

 主幹 秋に開催予定 

補佐 ②平成 26 年度小体連陸上競技記録会の結果について  報告 
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補佐 ③平成 25 年度分の朝日町教育振興計画目標値達成状況について  説明 

２番委員 地産地消の調査は全国的に行われているのか 

補佐 毎年県が実施する調査に基づいている。 

２番委員 朝食をとる子どもの割合が下がっているが原因は 

教育長 家庭が変わらないと数値は上がらない。家庭の教育が重要 

３番委員 学校が楽しいと授業がわかりやすいの調査について、小学校と中学校の目標数値が 

違うのは 

教育長 朝日町教育振興計画作成時に実態調査を行い、調査結果を基礎とし数値目標の設定を 

行ったため。 

委員長 目標値の改定はあるのか 

教育長 今年度朝日町教育振興計画の見直しを行うので数値目標も検討する。 

４番委員 創遊館のギャラリー利用割合が低いのはなぜか 

教育長 どのような展示を行うかが課題である 

４番委員 いろいろな団体に対するアプローチが少ないのではないか。また展示企画をする 

職員は減っているのか 

 課長 職員は減っている。 

 ４番委員 各種団体に依頼し開催の仕方の工夫が必要である。 

 補佐 ④平成 26 年度海の子山の子交流事業「海の集い」について  説明 

課長 ⑤山形県縦断駅伝競走大会について  報告 

主幹 ⑥あさひ英語学習会について  説明 

委員長 子どもの対象は。また参加人数は。 

主幹 第１回については小学生を対象とし、第２回以降は中学生を対象とする。 

   第１回の参加人数は、４級が１名、５級が６名で英語検定受検が目標。第２回からは 

秋に募集する。 

３番委員 小学生から英語に関心を持つことは良いこと。参加人数が少ないのは残念 

 

６．附議事件 なし 

 

７．協議事項 

教育文化課長（１）平成２６年６月教育委員会定例会の日程について 

協議し６月２３日（月曜日）午後１時から創遊館で開催することに決定した。 

 

８．その他 

 （１）教育委員会会議録の確認について 

 教育長 これまで前回会議録を朗読し承認をいただいていたが、次回からは会議録を送付し 

確認いただき教育委員会で承認を得る方法に変更したい。 

委員長 各委員に諮り承認を得た。 

 （２）西小相撲大会の出席について 

 補佐 これまで教育委員割り当てで出席していたが、今後の参加方法をどのようにしたら良い
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か協議願いたい。 

委員長 各委員に諮り１番委員から割り当てで行うこととする。 

（３）土曜授業について  意見交換 

 

以上、協議し、午前１１時３０分に５月定例会の会議を閉じた。 

 

閉  会 

 

 

 

会議録署名委員   五十嵐  義 一 

 

委 員 長   小 林  道 和 

 

調 整 職 員   長 岡   勉 


